
外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（令和元年度第１回） 

議事要旨 
 

１ 日 時 令和元年５月 29日（水）午後１時 30分～午後３時 00分 

２ 会 場 外環オープンハウス三鷹常設会場（三鷹市北野３－６－１） 

３ 出席者 17人 

４ 概 要 

冒頭、会長より連絡協議会構成員及び構成団体の名称の一部変更について承

認を求める提案があり、連絡協議会において承認された。その後、運営事務局

より、前回（平成 30年度第２回）の連絡協議会において提案のあった意見へ

の対応について、説明を行った。また、中央ジャンクション（仮称）における

工事の概要及び実施状況について説明を行った後、中央道南側の中央ジャンク

ション（仮称）で進められている工事の視察を行った。 

その他として、東八道路付近における施工ヤード整備について説明し、次回

の連絡協議会は、令和元年９月から 10月頃に開催を予定していることをお知

らせして閉会した。 

５ 会議内容 

（１）外環工事現場視察等について（資料１） 

  ア 説明概要 

    市より、前回の連絡協議会における主な意見（照明の位置及び防犯カ

メラの設置看板の大きさ）への対応について説明を行った。また、現場

にて視察後、意見交換を行った。 

  イ 意見・要望 

〇外環道や周辺の都市計画道路はいつできるのか。 

→（市）外環道について、少なくとも 2020 年東京オリンピックまでの開

通は困難であることが公表された。完成時期は示されていないが、早期完

成を目指して取り組んでいると事業者から聞いている。市として、早期完

成を引き続き求めている。 

東京都が取り組んでいる都市計画道路事業については、事業認可期間が

令和元年度までのものが多い。早期完成を目指して取り組んでいるが、こ

の期間での完成は困難であるため、順次事業認可の延伸を行っていくと聞

いている。 

○北野中央通り東側代替道路と武蔵グランドゴルフに抜ける市道との交

差点について、朝夕の通勤時間帯などに、一時停止を守らずに進入してく

る車両が多い。何か対策はできないか。 

→（市）現場を確認して、どのような対策ができるか検討したい。 

○白百合学園通り沿いの工事現場を囲うパネルに、2020年２月及び５月ま



でを工期とする看板があったが、それまでに工事が終わるのか。終わらな

くても、それ以降は作業をしないということか。 

→（ネクスコ中日本）現在契約している工事の期間が記載されている。現

時点では、その工期内で必ず終わるとは申し上げられない。必要に応じ工

期の見直しがあれば、修正を行っていきたい。 

 

（２）その他 

  ア 説明概要 

    市より、東八道路付近における施工ヤード整備に伴う付け替え道路に

ついて、説明した。 

  イ 意見・要望 

〇北野地区公会堂の南側にあった北野四丁目暫定開放広場がなくなって

しまったが、代替の運動できる広場はあるのか。 

→（市）北野四丁目暫定開放広場について、地権者の方から市が土地を借

りて開放していたが返還することとなり、閉鎖した。子どもたちも多く利

用していた場所だったことは認識している。 

市では環境センター跡地に、ボール遊び等ができる新川暫定広場を整備

したため、活用していただければと思う。 


